



～やまちゃんコーチから～

わかば保育園のみんな、げんきかな？ サッカー教室はたのしかったね♪
たくさんドリブルして、たくさんシュートすることができました！
サッカーのしあいでもたくさんはしてシュートをきめられたね！！
みんなつよかったです(^)
これからもおそとでたのしくあそぼうね！
またいっしょにサッカーをやろうね☆ ありがとうございます(^▽^)



～先生から～

記入者 坂本 先生

ボールに自然と興味を示し、どんどん引き込まれ楽しむ姿がありました。
3. 4. 5歳児で少人数だったので心配しましたが、ひとり一人ともいい顔で取り組んでいました。次の日、戸外で遊ぶと「コーン出して！」とリクエストがあり、ボールを持ってきてはサッカー教室で教えてもらった事を自分たちでやろうとする姿が見られました。これからも楽しみです。また、職員への研修を受けることができました。今までもサッカー教室に何度も参加してきましたが、コーチたちの視点や関わりのポイントを知ることで今後の保育に活かしていくのが楽しみになりました。ありがとうございました。

記入者 加藤 先生

さまざまな運動遊びを通じて体の動かし方、ボール使いを教えてください、子ども達が笑顔で楽しみながら行うことができ良かったです。
指導講習会を初めて受けましたが、とても分かりやすく指導していただき、ボールの扱い方一つ一つに意味があること、否定した言葉は使用しないこと、保育の中にも通じるものがあり、私自身にとっても学びの多い時間となりました。
ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会